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ATA 19° DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE 1 

ASSISTÊNCIA À SAÚDE DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO RIO GRANDE DO SUL – IPE SAÚDE 2 
 3 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, em reunião híbrida, 4 

realizou-se a décima nona Sessão Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Assistência 5 

à Saúde dos Servidores Público do Rio Grande do Sul – IPE Saúde do ano de 2022, sob a presidência do 6 

conselheiro João Ricardo dos Santos Costa, presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde, e 7 

secretariada por mim, Thuane Liesenfeld Borges, secretária do colegiado. 1) Abertura da Reunião 8 

Ordinária. Foi declarada aberta a reunião, que contou com a presença dos conselheiros 9 

representantes do Governo do Estado, titulares Thiago Dapper Gomes e Bruno Queiroz Jatene (IPE 10 

Saúde), suplente Itamê Westphalen (SPGG), Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin (ALRS), João Ricardo 11 

dos Santos Costa (TJRS) e Maria Cristina Cardoso Moreira de Oliveira (MPRS); e representantes dos 12 

segurados, titulares Kátia Terraciano Moraes e Ives Agamenon Leite Lucas (União Gaúcha), Márcia Elisa 13 

Pereira Trindade e Antônio de Pádua (Fessergs), Vera Maria Lessês e Antônio Alberto Andreazza 14 

(Cpers). A reunião contou também com a presença da desembargadora do Tribunal de Justiça do Rio 15 

Grande do Sul, Liselena Schifino Robles Ribeiro, e dos suplentes, Jane Maria Kholer Vidal, Gilderis 16 

Magrin, Paulo Olympio e Danilo Krause. 2) Ausências justificadas. O conselheiro Mauro Hauschild não 17 

pôde comparecer à reunião por conta de agenda externa, sendo substituído por sua suplente Itamê 18 

Westphalen. 3) Aprovação da Ata CA n° 18/2022 da reunião ordinária, do dia 29 de setembro de 19 

2022. A ata de n° 18/2022, do dia 29 de setembro de 2022, foi aprovada por unanimidade dos 20 

conselheiros, sem ressalvas. 4) Correspondências expedidas. Nenhuma. 5) Correspondências 21 

recebidas. Nenhuma. 6) Apresentação da conselheira titular indicada pelo Tribunal de Justiça do 22 

Estado do Rio Grande do Sul, desembargadora do TJRS, Liselena Schifino Robles Ribeiro. Para dar 23 

início às apresentações, o presidente do Conselho de Administração, João Ricardo, falou sobre os 24 

trabalhos realizados pelo colegiado, na gestão 2020-2022, saudando a atuação dos membros no 25 

período. A partir disto, relatou que na próxima gestão, que começará no final de outubro de 2022 e 26 

terminará em 2024, não estará mais participando como conselheiro, porém fez questão de apresentar 27 

sua substituta na atuação, conselheira titular indicada pelo Tribunal de Justiça do Estado do Rio Grande 28 

do Sul, Liselena Schifino Robles Ribeiro, e sua respectiva suplente, Jane Maria Kohler Vidal. João 29 

Ricardo falou um pouco sobre o currículo da conselheira Liselena e abordou sobre sua atuação como 30 

desembargadora no TJRS. Na sequência, Liselena Schifino tomou a fala, apresentando-se aos colegas 31 
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conselheiros, saudando a atuação do colegiado e manifestando sua gratidão pela participação 32 

contemplada na próxima gestão do CA, comprometendo-se a exercer seu papel da melhor forma 33 

segundo as experiências adquiridas durante sua carreira no Poder Judiciário. Após a fala da 34 

conselheira, a suplente Jane Maria Kohler falou sobre o prazer em ter sido suplente do conselheiro 35 

João Ricardo durante a gestão 2020-2022, elogiando o trabalho do conselheiro como Presidente do 36 

colegiado por dois anos consecutivos, e relatou sua pretensão em continuar apoiando a conselheira 37 

Liselena no trabalho exercido, colocando-se à disposição de todos. Dando continuidade, os 38 

conselheiros iniciaram suas falas apresentando-se e falando os órgãos ou entidades que 39 

representavam, relatando também seus agradecimentos ao conselheiro João Ricardo e a conselheira 40 

Maria Cristina, ambos que não participarão do colegiado na nova gestão. Kátia Terraciano, em sua fala, 41 

relatou como foi a implementação do Conselho de Administração em 2020, dando parâmetros de 42 

como foram as relações no início dos trabalhos e abordando os principais impasses travados pelo 43 

colegiado durante o biênio que passou. Além disto, a conselheira salientou a importância do ingresso 44 

do diretor-presidente Bruno Jatene na Presidência do IPE Saúde como servidor técnico de carreira, 45 

preocupado em resolver os reais problemas que o Instituto vem travando. Na sequência os 46 

conselheiros continuaram falando sobre suas atuações e representações como membros do colegiado 47 

e elogiando a eficiência do conselheiro João Ricardo como presidente do Conselho de Administração. 48 

7) Discussão e votação sobre o Relatório da Gestão 2020-2022 do Conselho de Administração.  O 49 

presidente do Conselho de Administração, João Ricardo, iniciou a discussão do tema relatando que, 50 

em análise ao Relatório da Gestão 2020-2022, percebeu que faltou complementar no documento as 51 

deliberações tomadas em cada ponto de pauta, pois, segundo ele, foram muitas que, inclusive, tiveram 52 

retorno ao colegiado. Nestes termos, João Ricardo sugeriu a inclusão das deliberações no relatório, 53 

com a informação das palavras “deliberações e/ou encaminhamentos” nos temas em que houve, o 54 

que foi aprovado por unanimidade dos membros. O conselheiro Thiago Dapper, por sua vez, relatou 55 

que observou a falta da informação dos Grupos de Trabalho que se formaram durante a gestão para 56 

suprir algumas deficiências técnicas que o IPE Saúde vinha a ter em determinados pontos e sugeriu a 57 

inclusão desta informação no Relatório de Gestão – sugestão que também foi aceita por unanimidade 58 

dos conselheiros. Após as falas, foi deliberado que o Relatório da Gestão 2020-2022 do Conselho de 59 

Administração fosse aprovado com as ressalvas de acréscimos das informações faltantes 60 

anteriormente citadas e aprovadas, sendo o documento novamente avaliado pelo colegiado após as 61 

modificações. 8) Assuntos de Ordem Geral. O presidente João Ricardo aprovou, como assuntos de 62 
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ordem geral, a alteração da reunião ordinária do dia 20 de outubro para o dia 27 de outubro de 2022, 63 

a pedido da Chefia de Gabinete do IPE Saúde. Na sequência, solicitou que a Presidência da Autarquia 64 

elaborasse um Cronograma de Pautas, distribuídas por datas para avaliação, a fim de orientar a nova 65 

gestão do Conselho de Administração na análise dos temas importantes para o IPE Saúde. João Ricardo 66 

relembrou que, no momento da implementação do colegiado, em 2020, foi realizado o mesmo 67 

Cronograma pela Assessoria de Governança do Instituto com o intuito de orientar os conselheiros 68 

empossados - o que foi muito útil para nortear o trabalho deste colegiado. Por conta do pedido, 69 

deliberou-se que a Chefia de Gabinete, junto da Assessoria de Governança da Autarquia e Conselho 70 

de Administração, irá elaborar o Cronograma com as pautas para a nova gestão. Na sequência da 71 

solicitação, o presidente João Ricardo agradeceu a parceria dos membros do colegiado durante a 72 

gestão no último biênio, relembrando os desafios enfrentados pelo grupo na análise e aprovação das 73 

pautas, assim como na realização das reuniões ordinárias e extraordinárias virtuais e híbridas, e fez 74 

questão de citar elogios ao trabalho exercido na Secretaria do Conselho de Administração, por meio 75 

da servidora Thuane Liesenfeld Borges, através da eficiência de sua atuação no direcionamento deste 76 

Conselho. Após a manifestação do presidente do CA, a conselheira Maria Cristina salientou também a 77 

importância do trabalho exercido pela promotora de justiça, Roberta Brenner de Moraes, na defesa 78 

das pautas do IPE Saúde, elogiando a atuação da Promotora que foi essencial na implantação do plano 79 

de gestão do diretor-presidente Bruno Jatene. Apontou que este Conselho continue mantendo 80 

contato regular com a Dra. Roberta Brenner, no sentido de bem desenvolver as metas de trabalho e 81 

gestão. A conselheira Maria Cristina agradeceu a parceria de todos os conselheiros, manifestou sua 82 

satisfação em ter exercido o cargo de conselheira contribuindo com a reestruturação do IPE Saúde e 83 

cumprimentou o presidente Bruno Jatene pela excelente gestão da Autarquia, que conseguiu 84 

estabelecer metas de gestão extremamente seguras e voltadas a recuperação do Instituto, além de 85 

estabelecer efetivos vínculos com o Conselho de Administração e com a Diretoria Executiva do IPE-86 

Saúde,  voltados a prestação efetiva  dos serviços de saúde, levando em conta o bem estar dos 87 

servidores beneficiários.  A Conselheira destacou, também, a excelência do trabalho desenvolvido 88 

pelos servidores do Instituto e a excelência dos trabalhos que apresentaram. Agradeceu a parceria e 89 

amizade de todos. Ressaltando o caminho trilhado e o grande avanço obtido, em especial no último 90 

semestre. Elogiou o acolhimento dado aos servidores recém nomeados, pela Diretoria do IPE Saúde, 91 

dizendo que a boa gestão também passa pelo olhar humano ao servidor da Autarquia. Além disto, 92 

Maria Cristina também citou elogios ao trabalho da secretária do Conselho de Administração e propôs 93 
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que fosse dado um Voto de Louvor, previsto em Lei Complementar n° 10.098 de 1994, à servidora 94 

Thuane Liesenfeld Borges, para que fosse incluso este elogio nos assentamentos funcionais da mesma. 95 

A proposta foi aprovada por unanimidade dos conselheiros. Finalizando as discussões, os demais 96 

conselheiros manifestaram-se dando suas palavras finais de agradecimento pela gestão do último 97 

biênio, elogiando a atuação do presidente e dos servidores do IPE Saúde e da Secretaria do Conselho 98 

de Administração. O diretor-presidente do IPE Saúde, Bruno Jatene, agradeceu ao presidente do 99 

Conselho de Administração, João Ricardo, que sempre esteve à disposição do Instituto quando 100 

necessário. Também comentou que a Dra. Roberta Brenner entendeu o projeto de gestão da Autarquia 101 

e esteve ao lado do Instituto em todos os momentos, dizendo, por último, que para o bem dos 102 

segurados deve-se entender o Instituto e os prestadores como estando ambos do mesmo lado. 9) 103 

Definição de pauta para a próxima sessão. Para a reunião ordinária do dia 27 de outubro de 2022 104 

ficou definido os seguintes temas: Posse dos membros do Conselho de Administração do IPE Saúde 105 

(Biênio 2022-2024) e Votação para Presidente e Vice-presidente do Conselho de Administração. 10) 106 

Encerramento. Nada mais havendo a tratar, e dando por encerrada a reunião, da qual, para constar, 107 

foi lavrada a presente ata que foi elaborada, revisada e assinada pela secretária do Conselho de 108 

Administração, Thuane Liesenfeld Borges, e pelo presidente do Conselho de Administração, João 109 

Ricardo dos Santos Costa, sendo declarada aprovada a ata desta sessão, que se encontra à disposição 110 

dos Senhores Conselheiros, por meio eletrônico, ressalvando-lhes o direito de retificá-la, por escrito, 111 

se assim desejarem. 112 

 113 

Porto Alegre, 06 de outubro de 2022.  114 

 115 

João Ricardo dos Santos Costa 116 

Presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde   117 

 118 

Thuane Liesenfeld Borges 119 

Secretária do Conselho de Administração.  120 


